

## **Practica N° 2**

### **Dicotomía La Nueva Ciudad y La Ciudad renovada en La Paz**

Nuestra hermosa ciudad de La Paz, desde su nacimiento se encuentra encerrada geográficamente, y sus habitantes han desarrollado sus actividades tanto en la vivienda, comercio y transporte que hacen un puente entre lo rural y lo urbano.

Si nos enfocamos a revisar su economía notamos que su enlace con el exterior es a través de la ciudad de El Alto y que mucha de la gente indígena que vivía acá se fue a esa ciudad y los beneficios de esa salida tradicional paceña paran en grupos alteños dejándonos en el encierro.

Siendo fríos la realidad es que proyectarnos internacionalmente al Atlántico no es para La Paz sino para El Alto.

Nuestra ciudad siempre ha vivido de los excedentes de la minería, la coca y los alimentos del altiplano todo ello se genera fuera de la ciudad.

#### **La Ciudad Renovada**

El GAMLP quiere que La Paz sea Ciudad Maravilla por ello debemos apoyar con más ahínco el turismo, la tecnología en la comunicación, la recuperación de los espacios verdes, facilitar información de cómo impulsar el comercio y contar con más centros de investigación en las Universidades e institutos educativos.

Es hora que lo que creíamos que era nuestra debilidad lo hagamos fortaleza de desarrollo y crecimiento.

Luz Karina Conde Herrera